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 ２０２０年２月７日(金)第２３５７回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

「 会員卓話・２月誕生祝い・１００万ドルの食事他 」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ビジターのご紹介 

・会長挨拶 

・２月誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・会員卓話 

・閉会点鐘 

 ２０１９－２０２０年度 ＮＯ.８(２月号) 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室  
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【会長挨拶（坂井）】 
立春を過ぎたにも関わらず、昨日今日と肌で寒さを感じておりますが、これも

異常気象の一つなのかと思います。また新型コロナウイルスについても、毎日

耳にしますが、皆様も人の集まる場所へ出掛けることが多いと思いますので、

自身での感染予防を心掛けて頂ければと思います。 
 

【幹事報告（山本）】 
・本日の１００万ドルの食事余剰金は２７９０地区(千葉)台風災害義援金へ充

填。  ・３月１３日(金)高崎南ＲＣとの合同例会案内。(１７時開会点鐘、 

【親睦委員会報告（染谷）】        ・２月生まれ７名の皆様へお祝い品贈呈。 

 

【ロータリー情報委員会報告（深田）】  
 ・２月ロータリーの友の紹介。（特集：ようこそ、島へ！、活躍するロータリー平和フェロー、この人を訪ねて：那須隆

男さん、友愛の広場：敗戦国に本を救った恩人等） 

 

【プログラム委員会報告（小坂）】     ・３月例会プログラムの紹介。 

 

【社会奉仕委員会報告（北出）】      
・３月１４日(土)地区社会奉仕委員会講演会のご案内。(１０：００～１２：００石川県地場産業振興センター本館第５

研修室、演題「１９６４年東京オリンピック成功を支えた大島鎌吉の偉業」、講師 大島鎌吉スポーツ文化金沢研究会 代

表 野村泰裕氏) 

【出席委員会報告(北正和)】 
・本日の例会出席者数３８名。 ・本日の例会出席率７３．０８％。  ・１月２４日例会出席率８４．６２％。  
・１月例会平均出席率８４．１４％。  
＜メークアップ報告＞     ・１月３０日  北海道２５００ロータリーＥクラブ   中野 
               ・２月 １日  ロータリー財団地区補助金管理セミナー 元山、関戸 
               ・２月 ３日  東京ピースウイングロータリーＥクラブ、愛知ロータリーＥクラブ、 
                       ワールド大阪ロータリーＥクラブ、ロータリーＥクラブ サンライズ 
                       オブ ジャパン、北海道２５００ロータリーＥクラブ、福山ロータリ 
                       －Ｅクラブ２７１０…宮本 

喜水苑)   ・３月１４日(土)高崎南ＲＣとのゴルフコンペ案内。(８時５９分スタート、ツイン、ゴールドコー

ス） ・２月ロータリーレート１ドル１１０円。  ・第１５回ベルギー短期派遣学生募集案内。  ・本日の配布資

料。(本日の例会プログラム、地区ガバナー月信２月号、ロータリーの友２月号、クラブ３月例会プログラム、高崎南

ＲＣ合同例会・ゴルフ案内文書、地区社会奉仕委員会講演会案内文書、ベルギー短期派遣学生案内文書、東京ＲＣ熊

平雅人様寄贈「抜粋のつゞり」） 



【会員卓話「雑感」 越野明会員】 
入会して１０年以上が経ち、今回は２回目の卓話となりました。現在も陸上競技の指導者

しても活躍している越野会員より、加齢防止にもつながる身体づくりに関する卓話を頂き

ました。無理なトレーニングはせず、筋肉の動きを意識し、そして実感し、個々の筋肉を

鍛えること、また眼からの情報も意識することで、神経と意識の向上につながっていくこ

とを学びました。これからは、普段より体感を鍛えることを意識していきたいと思いま

す！越野会員、有難うございました。 

【今週の行事報告】    
・２月１日(土)ロータリー財団地区補助金管理セミナー（ ） 

・２月７日(金)能美ＲＣ定例理事会（１３：３０～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

【上期会計報告（上田）】 
上期会計報告資料(１月２４日会計監査会実施、２月７日定例理事会承認)に基づき、上田会計より上期会計の詳細報告。 
 

【上期会計監査報告（前田）】 
会長、会計、会計監査監事２名、幹事の５名出席のもと１月２４日上期会計監査報告を実施し、極めて正確適正であった

ことを報告。 

 ２０２０年２月１４日(金)第２３５８回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

「 ゲスト卓話・上期会計監査報告他 」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ゲストのご紹介 

・会長挨拶 

・お食事 

・上期会計監査報告 

・幹事報告、各種委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（坂井）】 
・北陸電力株式会社 小松支店 支店長 荒木裕幸 様（小松ＲＣ） 
 
【会長挨拶（坂井）】 
新コロナウイルスの猛威が観光・産業業界に影響を及ぼしております。皆様も

出張等の折には、是非お気を付け下さい。 
 

【ＲＬＩパートⅢ修了証贈呈（坂井）】  
坂井会長から受講者の元山会長エレクトへ贈呈。 

【幹事報告（山本）】 
・２月７日(金)定例理事会報告。(出席者数１２名、４月例会プログラム案承認、上期会計監査内容承認、規定審議会

に基づく定款細則等の改定詳細について、次年度地区ロータリー米山記念奨学会委員として上田宏一会員を選出で承

認) ・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、上期会計報告資料) 

【出席委員会報告(北正和)】  ・本日の例会出席者数３９名。 ・本日の例会出席率７５．００％。 

【ニコニコボックス委員会報告(北潔)順不同・敬称略】 
 
「荒木様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話宜しくお願い申し上げます。」…坂井、髙見、

潔、北正、北出、北島、北野、小坂、越野、前田、南祥、長高、

岡崎、関戸、清水、染谷、鈴木、田上、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中庄、田中利、徳野、上田、請田、山岸 
 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…武腰潤  

「家族にお花を頂き有難うございました。」…中野、武腰一、北野、廣田    「都合により早退。」…由田 

【ニコニコボックス委員会報告(北潔)順不同・敬称略】 
 
「本日の卓話、宜しくお願い致します。」…越野 
 

潔、 

北正、北出、北川、北島、北野、小坂、前田、南直、南祥、長高、関戸、清水、染谷、鈴木、田川、髙畑、 

武腰一、田中庄、田中利、辰野、上田、請田、山岸、山森、由田 
 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…関戸、南直、前田、廣田、入口、山岸 

「家族にお花を頂き有難うございました。」…上田、髙畑 「都合により早退。」…秋田、小坂、入口、岡崎 



【今週の行事報告】    
・２月１４日(金)能美ＲＣ会員増強委員会（１３：３０～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

・２月１５日(土)地区クラブ国際奉仕委員長会議（１３：３０～石川県地場産業振興センター新館５階１３研修室） 

 ２０２０年２月２１日(金)第２３５９回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

「 ゲスト卓話・ロータリーの目的朗読他 」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・ロータリーの目的朗読 

・ゲストのご紹介 

・会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（坂井）】 ・石川県立寺井高等学校 校長 西野正洋 様 
 
【会長挨拶（坂井）】 
新聞やテレビでも話題となっている令和を利用したキャッシュカード詐欺が多

発しております。詐欺の手口も年々巧妙になってきておりますので、皆様も日

頃よりお気を付け頂ければと思います。 
 

【幹事報告（山本）】   

・３月８日(日)石川第２分区都市連合会への再度出席願い。  ・本日の配布

資料。(本日の例会プログラム) 

【出席委員会報告(越野)】   
・本日の例会出席者数３５名。 ・本日の例会出席率６７．３１％。   ・２月７日例会修正出席率 ８２．６９％ 

＜メークアップ＞ ２月１５日 地区クラブ国際奉仕委員長会議 山本 

【ニコニコボックス委員会報告(秋田)順不同・敬称略】 
 
「西野様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話宜しくお願い申し上げます。」…坂井、髙見、山本、 

潔、北島、北野、小坂、越野、前田、南直、長高、岡崎、関戸、清水、染谷、 

杉本、鈴木、田上、田川、武腰一、田中庄、田中利、辰野、徳野、上田、請田、山岸、由田 
 
「家族にお花を頂き有難うございました。」…坂井    「都合により早退。」…染谷 

【ゲスト卓話「寺井高校の進む道」 
              石川県立寺井高等学校 校長 西野正洋 様】    
今回は西野校長より石川県立寺井高校に関し「概要」「現状と課題」「進む道」

について卓話を頂きました。もともとは小松高校の寺井分校として創立し、１

９６５年に独立、そして近年では総合学科として特進クラスを含め運営してお

ります。生徒の３分の２が川北町・能美市の生徒となります。また授業には少

人数制を用いてきめ細かな授業を行い、特進クラスを含めた進学、地域産業、

スポーツ科学、生活福祉のコースで取り組んでおります。スーパーコミュニ

ティハイスクールを掲げ、対外的に情報を発信し、子ども・生徒・保護者・教

員、そして地域の人々がそれぞれの立場から満足できる魅力ある学校づくりに

取り組んでいきたいと思います。 

【ゲスト卓話「日本のエネルギー事情」 
       北陸電力株式会社 小松支店 支店長 荒木裕幸様（小松ＲＣ）】    
今回は日本のエネルギーと事業取り組み等についてのお話しを頂きました。日本の

エネルギー自給率は８％。そんな中、国として第５次エネルギー基本計画を取り入

れ、安全で安定した電源の供給、経済性、バランスのよい電源構成を行い、また地

域の声を受入れて設立した会社ということで、地域経済振興に向けた活動を行い、

地域でのボランティアを通じて、活発に活動をしています。 



【今週の行事報告】    
・２月２８日(金)第４３回伝統九谷焼工芸展 新人賞贈呈（９：３０～石川県立美術館） 

・２月２８日(金)予定者理事会（１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

・２月２８日(金)定例理事会（１３：３０～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

【職業卓話「２０１９年の交通事故の特徴」 

                    能美警察署 交通課 係長 亀田大介 様】    
地域発展活動等でも日頃よりお世話になっている亀田様より卓話を頂きました。昨
年、今年に入ってからと事故が増加ぎみとなっております。特に安全不確認が事故の
原因で、歩行者と車の事故が１６時から２０時の間でもっとも多発しております。こ
れを踏まえ、ライトの照射についてハイビーム、ロービームの切り替えで安全運転に
心掛けて頂ければと思います。また、運転中のながら運転(携帯電話)は、厳しい罰則
もありますので、運転中はマナーモードやカバンの中にしまっておくよう心掛けて下
さい。亀田様は交通安全指導者として、学校のみならず企業へも企業講習活動を行っ
ておりますので、是非皆様の事業でも講習を実施して下さい。亀田様、貴重な卓話を
有難うございました。今後共宜しくお願い申し上げます。 

 ２０２０年２月２１日(金)第２３６０回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

「 職業卓話他 」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ゲストのご紹介 

・会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・職業卓話 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（坂井）】  
・能美警察署 交通課 企画規制係長  亀 田 大 介 様 
 
【会長挨拶（坂井）】 
第４３回伝統九谷焼工芸展で、赤絵金魚遊泳大鉢 太田恵梨香様へ、能

美ＲＣ新人賞を贈呈してまいりました。また新型コロナウイルスの影

響を受け、政府からの要請も出ております。私たちも手洗い、うが

い、外出時のマスクの着用等、出来る範囲で感染防止に努めていきま

しょう。 

【幹事報告（山本）】   

・新型コロナウイルス感染症拡大に伴う中止または延期について(３月６日(金)例会は８日(日)石川第２分区都市連合

会・８ＲＣ合同例会へ繰り下げ変更でしたが中止、３月１３日(金)高崎南ＲＣ合同例会来訪者なしで中止の方向、３月

１４日(土)地区社会奉仕委員会講演会延期)  ・今後の例会に関しては本日例会後の定例理事会にて決議の結果報

告。 ・本日の配布資料。(本日の例会プログラム) 

【出席委員会報告(北正和)】   

・本日の例会出席者数３５名。 ・本日の例会出席率６７．３１％。 ・２月１４日例会修正出席率 ８８．４６％ 

＜メークアップ＞ ２月２８日第４３回伝統九谷焼工芸展 能美ＲＣ新人賞贈呈  武腰潤、坂井 

【ニコニコボックス委員会報告(北潔)順不同・敬称略】 
 

「亀田様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話宜しくお願い申し上げます。」…坂井、髙見、元山、

潔、北正、北出、北島、北野、小坂、越野、前田、南直、関戸、清水、 

染谷、鈴木、田川、髙畑、田中庄、辰野、徳野、上田、請田、山岸、由田 
 

「都合により早退。」…武腰一、北出、中出 

【２月２８日(金)能美ＲＣ定例理事会決議事項】    
現在発生している新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、理事会協議の

結果、皆様の健康・安全面を考慮し、当初予定致しておりました３月の例会を全て中止

致します。ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。(２０１９年度ロータリークラブ

定款第７条第１節(ｄ)(３)に基づく) 


